



## Juramentan a más de 200 atletas y premian a los más destacados

3 MAR 2008



Los atletas y entrenadores de la UCR que serán parte de los JUDUCA 2008 compartieron en el comedor Estudiantil un ambiente festivo y de homenaje a los mejores deportistas. (Foto Mónica Bolaños)

Un grupo de 230 atletas de la Universidad de Costa Rica dieron al sí a la jornadas competitiva del 2008, que les esperan con los II Juegos Deportivos Universitarios Centroamericanos (JUDUCA) que se realizarán por primera vez en Costa Rica y los ya tradicionales Juegos Universitarios Costarricenses (JUNCOS).

Los y las atletas que conforman los equipos de ajedrez, atletismo, baloncesto, judo, karate do, fútbol sala, fútbol, natación y voleibol competirán del 10 al 15 de marzo en los JUDUCA junto a deportistas de 17 universidades estatales centroamericanas, mientras que el

equipo de tenis de mesa tendrá que esperar su turno hasta los JUNCOS que se realizarán del 12 al 19 de abril.

Durante el acto de juramentación y premiación, realizado el 21 de febrero en el Comedor Estudiantil, el Vicerrector de Vida Estudiantil y Presidente de JUDUCA, M.L. Carlos Villalobos destacó que éstos son los primeros juegos de carácter olímpico que se organizan en Costa Rica y el máximo encuentro estudiantil deportivo organizado en Centroamérica. En este sentido, instó a los y las deportistas a representar dignamente a la Universidad de Costa Rica en esta actividad de trascendencia “ustedes van a ser actores de unas justas que sin duda quedará marcada en la historia del deporte costarricense” dijo a los y las atletas.



En el acto de juramentación, los deportistas también recibieron los uniformes con los que representarán a la Institución. (Foto Monica Bolaños)

Las autoridades encargadas de juramentar y premiar a los/las atletas fueron: el Vicerrector de Vida Estudiantil y Presidente de JUDUCA, M.L. Carlos Villalobos, M.Sc. Marta Bustamante Mora Directora del Consejo Universitario, el Lic. Gerardo Corrales Guevara, Jefe de Programas Deportivos, Recreativos y Artísticos y Director Ejecutivo de JUDUCA y el Lic. Henry Ortiz Vallejos, Coordinador de la Comisión Especial de la Asociación Deportiva Universitaria.

Las autoridades universitarias además hicieron entrega simbólica del uniforme tradicional de la UCR y el uniforme alternativo a los/las capitanes/as de los equipos y a sus entrenadores, con los cuales competirán.

Durante el acto de juramentación, los y las mejores deportistas del año 2007 y sus entrenadores vieron premiado su esfuerzo con el galardón que les ofreció la Asociación Deportiva Universitaria. Recibieron reconocimientos: Carla Madrigal Pana y Eddie González Morales de resistencia aeróbica, Roberto Castro y Roy Arley Mora de balonmano, Erick Centeno Mora de ajedrez, Juri Alvarado Mora de baloncesto y Heydi Valverde Mora de Voleibol. A los entrenadores Sergio Chavarría Cháves de atletismo y Oscar Pérez Guevara

de balonmano también se les reconoció la labor realizada durante el 2007 al frente de sus respectivos equipos. Los/as galardonados/as recibieron artículos académicos y deportivos como premio.

El acto de juramentación y premiación estuvo amenizado por el Grupo Musical Experimental de la UCR que ofreció un repertorio de música costarricense y popular. Con su presentación y en un ambiente festivo los/as atletas de la Universidad de Costa Rica dieron el primer paso hacia los II Juegos Deportivos Universitarios Centroamericanos, JUDUCA 2008 que reunirá a cerca de 1.500 atletas en las Instalaciones Deportivas de la UCR.



**Katzy O`Neal Coto.**  
Periodista Oficina de Divulgación e Información  
[katzy.oneal@ucr.ac.cr](mailto:katzy.oneal@ucr.ac.cr)